

dire tout haut ici, Mgr, toute la joie de catholique et de prêtre que j'ai ressentie en apprenant la grande nouvelle du jour ; moi qui vous ai connu depuis le bas âge, qui vous ai toujours été uni par les liens d'une bonne et franche amitié. Me permettez-vous, Mgr, de vous offrir un cadeau, gage de cette amitié constante : c'est un calice dont je vous prie de vous servir tous les jours au saint sacrifice. Ce n'est pas, veuillez le croire, un calice d'amertume, à Dieu ne plaise, mais un calice de salut " calicem salutaris ", puisque vous allez porter le salut à vos nouveaux diocésains.

" En terminant, Mgr, je sollicite une faveur que vous ne refuserez pas aux citoyens de Lévis, c'est de venir le jour de la Toussaint célébrer votre première messe pontificale dans l'église de Notre-Dame de Lévis et je suis sûr d'être l'interprète des désirs les plus ardents de tous vos co-paroissiens ici présents et de tous ceux qui auraient tant désiré pouvoir y être.

" Ad multos annos ", Mgr, vivez longtemps pour la gloire de Lévis, pour l'honneur de l'église du Canada et le bonheur des diocésains de Chicoutimi ! "

Le nouvel évêque de Chicoutimi fut très heureux dans sa réponse aux bons souhaits de